
2024年 2月度 4種委員会議事録 
 
1.日時/場所  2月 3日（土）18時～ 茅ヶ崎市勤労会館 会議室 
 
2.議事録担当 小出・梅田・鶴嶺・今宿・浜見平・FC50.4・東海岸・浜須賀・松浪・小和田 
          松林・カルペソール・鶴が台 
  
☆委員長挨拶  日産カップ中央大会進出、高低 2チームのみは、寂しい。次年度に期待したい。 
 
3.議事次第  
(1)運営部 
☆サザンカップについて 
・実施後振り返り 
 ・来年度は、４種委員会の集合をしおさいのみとしたい。 
 ・決勝戦での選手同士の接触事例有。結果、脳震盪であったが、今後は、安全な方向で救急車要請など運営

の対策が必要。（他の大会等を含め、運営は４種委員等が必ず行う事） 
 ・移動の際、選手同士の接触事故あり。他のチーム（50.4）2名に援助してもらったので、良い行いである。

委員長より２名へグリーンカード贈呈 
 
☆協会長杯（U-9・U -11）について 
・集金￥5,000/チーム 
・要綱の試合間隔、審判割見直しがあり、修正版を後日（Ver.４配信）展開予定。 
・U11の雨天対応について。 

10、11 日は、小学校グランド使用の為、雨天中止の場合 17 日にトーナメント戦へ変更。（開催前金曜日に判
断）  
☆協会長杯 U8大会振り返り 
・21日の決勝トーナメントは、天候不順を考慮した試合開始時間を変更し、無事開催できた。 
・不明のコーナーフラッグは、タープ内にあり、収納は、倉庫へ必ず入れる事。 
 
☆茅ヶ崎杯グリーンカップについて 
・組み合わせ抽選結果（１日目） 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
・2日目運営については１日目の結果により調整あり。 
・小学校会場使用のチームは、減免書の申請を確認すること。 
・要項（案）記載事項の確認（参加費、後援、表彰数、閉会式次第など） 後日正式版送信（担当：浜見平） 

・ホストチームへの参加招待状は、担当チームが送付すること。 
・ホストチーム名の最終確認を 2月 10日締め切りで行うこと。 
・3 月委員会で市内チームは、参加費徴収。 （参加費：市内 5000円、市外 8000 円）ホストチーム・市外
招待チームは、各会場で徴収のこと。  

・雨天時の対応  
 ・１日目 全試合：15 分 

柳 SP：2面、しおさい：1面  10:00 スタート～15:20 終了 
柳 SP⇔しおさいへ間移動チームあり。 

・2日目 
・1 位パート（＠しおさい公園）通常と同様のタイムスケジュールにて実施。 
・2～4 位パート（＠柳 SP）10 分ハーフ （1 回戦敗退チームは終了） 

9:00 スタート～15:00 終了 
※最終確認 3月委員会にて。 
 
☆2024年度リーグ戦 
・参加チーム確認   
・Aリーグへの参加条件：各チームの事情（人数など）により判断によるが、都度 4種委員会での承認必要。 

   ※今年度、浜見平 U12選手 1名の為、Bリーグ参加希望あり検討、Bリーグへ。 



・2024年度は従来方式とするが、2025年度のリーグ戦運営について前期リーグ戦、後期 TOPリーグ方式など色々
な提案、検討必要。 

・現時点での登録予定数  ※3月委員会で正式数確定 
・Aリーグ  12チーム 
・Bリーグ  11チーム  
・4年リーグ 13チーム 
・3年リーグ 13チーム 
3月 31日までに登録（選手・チーム）必要。その後は新規選手、背番号変更登録のみ。  
入替は、前期終了後より。 

・市総体後、リーグ戦開始、4月上旬開会式あり。リーグ戦要項、会場、運営等は、3月委員会で決定 
・東チタ会場、3月末まで閉鎖。 4月～前期のみ使用可能。後期は、使用中止の予定。 
 
(2)トレセン 
・活動予定 
・卒団式のアンケートの結果を踏まえ、U11南足柄大会不参加、川崎（3/16）/町田（3/23）の招待大会共に参
加予定  

・U12鎌倉カップ（2/18）の参加人数調査中、後日連絡。 
・卒トレ 3月 2日を予定。 

・セレクションについて（U11.12） 
 ・2月 18日（しおさい）開催 エントリー2月 4日締め切り、セレクション時の保護者の見学不可。  

3月 2日次年度選手発表、4月保護者説明会開催予定。 
・2024年度トレセンスタッフを各チームから最低 1名の派遣者を募ります。諸事情により出せない場合、審判派
遣などを分担すること。 

 
(3)審判部 
・審判更新をお忘れなく。 
・４審の役割をもう一度、各チーム確認すること。（交代の際のアシストなど座っているだけでは無い） 
・PKの際、言葉などの威嚇をしないよう指導して欲しい。 
 
(4)県少年委員会 
・シャツの裾出しについて 
 ・高校選手権の要項からも削除されたので、少年も要項から削除する。（積極的に出すというのではなく、出

すことも可という程度のおさえで） 
・ライセンスについて 
 ・これまでは U12のみだったが、U10から県主催の大会はすべて D級以上の指導者ライセンス所有者が 1 名以

上ベンチに入らなければならない。 
・FAリーグも同様だが、全日本予選の中央大会は、ベンチ入りする指導者は全員がライセンスを所有していな
ければならない。 

・クラブウェルフェアオフィサーについて 
 ・登録する全チームに、クラブウェルフェアオフィサーの配置を推奨していく。 
・TOPリーグについて 
 ・2025年度から、東京 FAと合同のリーグ戦（スーパーリーグ？）を計画中。それに伴い、TOPリーグを 10チ

ームの 3 ブロック（1 部 1 リーグ、2 部 2 リーグ）に編成し直す予定。遅くとも 7 月ぐらいまでにはまとめ
る。 

・合同チームの参加について 
 ・合同チームでの FAリーグ参加の可否について様々な課題もあり、継続して検討していくこととなった。 
 
(5)その他 
・横浜招待少女サッカー大会参加後コメント（大内委員長） 
  横浜少女大会に参加。 2 日目天候考慮し、TOP リーグのみ開催で、茅ヶ崎は、下位となり参加出なかった

が、個々のモチオベーションの UP や参加者の繋がりなどが出来た。 これからの活動の推進良い結果とな
った。 

・2025年度、女子トレセンを立ち上げ予定。2024年度は、女子を招集して練習会などの活動を予定。 
・しおさい確保について（大内委員長） 
 ・2024年度は、今年度同様に確保できている。予約の際、これまでの各チーム 3名登録の撤廃をし、4種大会

へ提供できる機会を増やす。 
 市総体（４・６年）抽選３月（４種委員会） 
・３月末４種委員会３役＋会計の任期満了の為、 信任するか各チーム持ち帰り、審議事項とする。 
 
【次回 4種委員会予定 3/2（土）18：00～ 茅ヶ崎市勤労会館 会議室】 

以 上 


